AIGUAFREDA

EL COLEGIO NACIONAL HA SALIDO YA A CONCURSO - SUBASTA

Con un presupuesto de contratación de diecinueve millones y medio, la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar del Ministerio de Educación y Ciencia, acaba de anunciar el concurso-subasta de las obras del Colegio Nacional de EGB, dotado de ocho unidades e instalaciones complementarias, que ha de realizarse en los parajes de «Can Bellit», de esta población, con un plazo de ejecución de ocho meses.

El centro aiguafredense forma parte de la serie de construcciones escolares que han sido declaradas de urgencia a efectos de la vigente Ley de Contratos del Estado, con un presupuesto global de ciento cuarenta millones de pesetas.

SE CULMINA UNA LARGA GESTION

Con este anuncio de concurso-subasta se viene a culminar un largo período de gestiones —tanto a nivel provincial como nacional— para dotar a esta localidad de un Colegio de EGB a la altura de las necesidades actuales. Como se sabe, son casi diez los años que lleva la población pendiente de la aprobación de un centro de estas características, habiéndose visto marginada, en dicho período, en los sucesivos planes de construcciones previstos por el Ministerio para la provincia de Barcelona.

Según las noticias de que disponemos, el trámite que noticiamos se ha demorado a causa de las deficiencias de tipo técnico observadas en el proyecto, que hubo de ser devuelto hace unos meses al equipo barcelonés que se ha encargado de redactarlo, para que procediera a su rectificación.

ACTUACION DE LA CORAL «LA PALMA MODERNA»

La coral «La Falma Moderna», de Pueblo Seco, Barcelona, realizó un pasacalles y ofreció un recital de sus canciones en las plazas Mayor y Victoria. Sus sesenta componentes, desplazados expresamente a esta localidad desde la citada barriada de la Ciudad Condal, dieron con su actuación una nota de alegría y vistosidad en las calles aiguafredenses.

DESTROZOS EN LAS CARRETERAS

Las carreteras de la comarca están sufriendo en su firme las

consecuencias de las intensas y persistentes lluvias que vienen descargando sobre la región en las últimas semanas. Baches y socavones es la secuela que están dejando las tormentas en el asfalto de nuestras rutas. A los problemas de siempre —tan conocidos por los sufridos automovilistas—, hay que añadir ahora los deterioros que reseñamos.

EL CONGOST. LIMPISIMO

Ouien está saliendo beneficiado, sin duda, por las lluvias, es el río Congost, que ha quedado limpio de tantos desperdicios y desechos domésticos como había en su cauce, gracias a las crecidas que ha experimentado su caudal. Por desaparecer, han desaparecido hasta los desagradables olores que emanan habitualmente de sus aguas. Aunque ya vayamos estando cansados de tantos aguaceros —impropios en las calendas que corremos—, bien puede decirse que, en esta ocasión, al menos, «sí ha llovido a gusto de alguien»... — NAVARRETE

AYUNTAMIENTO DE GRANOLLERS

AVISO

IMPUESTO MUNICIPAL DE CIRCULACION

Hasta el próximo día 25 de Junio, podrán retirarse de las Oficinas de Recaudación situadas en Pasaje España n.º 6, los recibos del Impuesto de Circulación de los vehículos matriculados en este Municipio, y correspondientes al actual año de 1977.

Del 27 de Junio al 9 de Julio se percibirá un recargo del 5 % en concepto de prórroga de recaudación en período voluntario.

A partir de la indicada fecha, se iniciará el período de recaudación en ejecutiva con imposición del recargo del 20 % y costas que legalmente procedan.

Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de perjuicios a los interesados.

Granollers, a 25 de Mayo de 1977 EL ALCALDE,

El Hospital de Granollers

Precisa cubrir plazas de ATS para turnos de día y de noche

Retribución bruta aproximada de 430.000 ptas. anuales

Interesados llamar al tel. 870.24.00 y preguntar por Srta. M.ª Victoria.